

Communiqué de presse :

Chaîne humaine pour le train Colmar-Freiburg

Depuis 80 ans, la liaison ferroviaire transfrontalière entre Colmar et Freiburg n'existe plus, malgré les avantages économiques, sociaux et environnementaux qu'elle apporterait aux citoyens des deux côtés de la frontière. Face à cette lacune, Trans Rhin Rail s'est engagée à agir, mobilisant des citoyens, des organisations et des autorités locales dans le cadre d'une action collective impressionnante.

Trans Rhin Rail lance ainsi un appel à la population pour rétablir la liaison ferroviaire entre Colmar et Freiburg. Le dimanche 14 avril 2024, l'association formera une chaîne humaine d'envergure sur le Rhin, reliant Volgelsheim à Breisach. Brigitte Klinkert, questeuse de l'Assemblée nationale et députée de la circonscription de Colmar-Neuf-Brisach, sera présente et entourée de nombreux autres élus français et allemands.

L'évènement débutera le **dimanche 14 avril à 11 heures à l'Art'Rhena sur l'île du Rhin à Vogelgrun.**

Pour faciliter l'accès, des parkings seront disponibles sur l'île pour les participants arrivant en voiture. De plus, deux bus gratuits partiront à 9h30 de la place de la gare de Colmar. Une randonnée à vélo, encadrée par l'association CADRES Colmar, débutera à 9 heures depuis la gare de Colmar afin de rejoindre la chaîne humaine.

La chaîne humaine constituera le point culminant de la journée. Les participants allemands se joindront à la chaîne depuis Breisach, certains arrivant en train et d'autres en vélo depuis Freiburg, témoignant ainsi de l'unité transfrontalière en faveur du projet.

À la fin de l'évènement, les participants seront chaleureusement remerciés lors d'une réception à l'Art'Rhena, comprenant un apéritif offert et des interventions des élus. Il sera également possible de signer sur place une pétition en faveur du train (à retrouver également sur le site internet de l'association).

L'ambiance sera également animée par le duo musical franco-allemand « Zweierpasch », interprétant leur nouveau tube « Ça va rouler ». De plus, un tirage au sort offrira aux chanceux la possibilité de remporter des places pour la salle de spectacles Art'Rhena. Le MAUSA Vauban (Musée vivant d'Art Urbain et de Street Art, situé dans les remparts de Neuf-Brisach) contribuera également en offrant une entrée gratuite par famille sur présentation du flyer de l'évènement, à utiliser exclusivement le dimanche 14 avril.

Le retour en bus et à vélo se fera ensuite au plus tard à 13 heures depuis le centre Art'Rhena.

Le descriptif détaillé de la randonnée à vélo et d'autres informations sont disponibles sur le site web de Trans Rhin Rail.

www.TransRhinRail.eu.

Lieu : Centre culturel Art'Rhena - Île du Rhin - 68600 Vogelgrun

Contact : Patrick Kerber (Président TRR) +33 6 88 99 39 87,
Vincent Denefeld (Vice-Président) 06 76 67 90 67

Inscriptions : train@transrhinrail.eu

Site internet : www.transrhinrail.eu

Facebook : <https://www.facebook.com/TransRhinRail>

Signer la pétition : <https://chnng.it/v92B4HwziW>

Dates et horaires : Dimanche 14 Avril 2024 de 11h à 13h

Tarif : Gratuit